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Verbale n.  1  del Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo 

 del 4 novembre 2013 
 
 
 
 
Lunedì 4 novembre 2013, alle ore 9,00, presso l’Aula Copernico di via Savonarola 9, si è riunito il 
Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo (qui di seguito denominato Consiglio PTA) al fine 
di discutere il seguente: 
 
 
ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni; 
2. elezione del Presidente e del Vice-Presidente; 
3. designazione rappresentanti del personale tecnico amministrativo nei consessi accademici e 

negli organismi che prevedono una rappresentanza del Consiglio del Personale Tecnico 
Amministrativo; 

4. varie. 
 

Presiede la seduta il Decano Franco Nalin che assegna le funzioni di Segretario verbalizzante per il 
Consiglio odierno a Lucia Manzalini.  
 
All’appello risultano: 
 
Azzini Giovanna P Nasci Nadia P 
Baldi Cristina P Pellati Agnese P 
Barbujani Chiara P Penolazzi Maria Letizia A 
Bianchi Nicoletta P Pignatelli Angela P 
Botti Andrea AG Raisa Maria Assunta AG 
Brina Serenetta P Santoro Carlo P 
Camisani Calzolari Chiara P Solimine Rosa AG 
Ferraresi Paolo P Squarzola Aroldo P 
Gallerani Eleonora P Tabacchi Luigi P 
La Mela Claudia P Tebaldi Luca P 
Manfrinato Maria Cristina P Tosi Simona P 
Manzalini Lucia P Tumaini Cinzia P 
Marchi Cecilia P Turbinati Laura P 
Monaco Lucia P Verde Antonella P 
Nalin Franco P     
 
Alle ore 9,15 dopo aver constatato, conteggiando anche il numero dei Consiglieri assenti giustificati, 
la presenza della maggioranza dei convocati,  il Decano dà inizio alla seduta. 
 



                     UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI FERRARA 
                     Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo 

 
 
 

2 
 

Sul primo punto all’ordine del giorno: Comunicazion i. 
 
Nulla da comunicare. 
 
 

Sul secondo punto all’ordine del giorno: Elezione d el Presidente e del 
Vice-Presidente. 

 

Il Decano cede la parola a Luigi Tabacchi, il quale dichiara la sua intenzione di non candidarsi alla 
carica di Presidente, manifestando l’intenzione di proseguire il ruolo di rappresentante del PTA in 
seno al Consiglio di Amministrazione, carica attualmente ricoperta da un anno, al fine di garantire 
la continuità dei lavori e mettendo a disposizione del Consiglio PTA la sua esperienza finora 
maturata. 

Si procede quindi alla raccolta delle candidature alla carica di Presidente e Vice Presidente. 

Viene proposta la candidatura di Giovanna Azzini alla carica di Presidente, che viene eletta 
all’unanimità con voto palese (25 voti su 25 consiglieri presenti alla riunione). 

Si autocandida alla carica di vicepresidente Carlo Santoro che viene eletto all’unanimità con voto 
palese (25 voti su 25 consiglieri presenti alla riunione). 

 

Sul terzo punto all’ordine del giorno: designazione  rappresentanti del 
personale tecnico amministrativo nei consessi accad emici e negli organismi 
che prevedono una rappresentanza del Consiglio del Personale Tecnico 
Amministrativo. 
 
In merito al proseguimento del mandato di Luigi Tabacchi, quale rappresentante in Consiglio di 
Amministrazione, il Consiglio PTA esprime parere unanimemente positivo.   
Si apre una discussione in merito alla nomina del rappresentante in Senato Accademico, per il quale 
è previsto,  ai sensi dell’art. 11, comma 3 dello Statuto di Unife,  che l’elettorato passivo spetti a 
tutto il personale tecnico-amministrativo. Attualmente è rappresentante del PTA in Senato 
Accademico Stefania Mazzoli, componente del precedente Consiglio PTA, il cui mandato non è 
ancora scaduto. A questo proposito il Consiglio PTA concorda di chiedere all’Ufficio Organi 
Collegiali le modalità con cui si dovrà procedere all’eventuale proseguimento del mandato a 
Stefania Mazzoli, dopo aver accertato la sua disponibilità a relazionare regolarmente al Consiglio 
PTA gli esiti delle sedute del Senato Accademico. 
 

Si procede quindi alla designazione dei rappresentanti negli organismi che prevedono una 
rappresentanza del Consiglio PTA. 
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In merito alla rappresentanza del PTA all’interno del Consiglio di Parità, vengono illustrati i 
curricula dei seguenti 5 candidati: 

1. Campana Monica  
2. Fabbri Lena  
3. Migliori Paola  
4. Pancaldi Roberta  
5. Salinardi Alice 

 
e si concorda all’unanimità di procedere con una votazione a scrutinio segreto, indicando nella 
scheda al massimo 4 preferenze.  
Lo scrutinio ha dato il seguente risultato: 

- Campana Monica: voti 25 
- Fabbri Lena: voti 17 
- Migliori Paola: voti 24 
- Pancaldi Roberta: voti 10 
- Salinardi Alice: voti 12 

 
Risultano pertanto eletti rappresentanti del PTA all’interno del Consiglio di Parità: 

- Campana Monica  
- Fabbri Lena  
- Migliori Paola  
- Salinardi Alice 

In merito alla rappresentanza  del Consiglio PTA all’interno del Comitato dello Sport 
si candida Franco Nalin, che viene eletto all’unanimità (25 voti su 25 consiglieri presenti alla 
riunione). 

In merito alla rappresentanza  del Consiglio PTA all’interno della Commissione elettorale di Ateneo 
si candida Nadia Nasci che viene eletta all’unanimità (25 voti su 25 consiglieri presenti alla 
riunione). 

In merito alla rappresentanza  del Consiglio PTA all’interno della Commissione Sostenibilità si 
candidano Luca Tebaldi, Andrea Botti e Simona Tosi, che vengono eletti all’unanimità (25 voti su 
25 consiglieri presenti alla riunione). 

In merito alla rappresentanza  del Consiglio PTA all’interno della Commissione per il telelavoro si 
candida Lucia (Lucialba) Monaco, che viene eletta all’unanimità (25 voti su 25 consiglieri presenti 
alla riunione). 
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Sul quarto punto all’ordine del giorno: Varie. 

Si apre un’ampia discussione sul ruolo del Consiglio PTA e sulle diverse criticità che gravano sulle 
condizioni generali del PTA, da cui emerge: 

- la volontà di operare in modo il più possibile compatto, al fine di instaurare un rapporto positivo e 
costruttivo volto all’interesse comune; 

- l’importanza di condividere le informazioni sulle attività del Consiglio del PTA in un’ottica di 
massima trasparenza, mediante la pubblicazione dei verbali delle riunioni in tempi brevi nella 
pagina web di Ateneo appositamente dedicata e mediante l’utilizzo della mailing list di Unife; 
-  la piena disponibilità al dialogo con i rappresentanti sindacali, per instaurare un rapporto 
costruttivo  e di collaborazione su temi di comune interesse. 

La discussione procede raccogliendo spunti e temi che verranno trattati dalla neo-nominata  
Presidente Giovanna Azzini nell’intervento da presentare il 12 novembre p.v., in occasione 
dell’inaugurazione dell’anno accademico. 

Giovanna Azzini, a questo proposito, comunica che redigerà una prima bozza dell’intervento e che 
la invierà a tutti i componenti al fine di raccogliere ogni eventuale osservazione, così da giungere a 
breve termine ad una versione definitiva il più possibile condivisa. 
 
Non essendoci altri argomenti in discussione, e alle ore 13,00 il Decano dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 
          Il Segretario         Il Decano 
 
 
 


